

PENGARUH *EARNINGS PER SHARE* DAN *DIVIDEND PAYOUT RATIO* TERHADAP HARGA SAHAM

(Suatu Studi Pada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2020)

Dea Putri Aryanto

Fakultas Ekonomi Univeritas Galuh

dheaputriaryanto@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Earnings Per Share dan Dividend Payout Ratio Terhadap Harga Saham (Suatu Studi Pada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2020). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Bagaimana *Earning Per Share* terhadap harga saham pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, periode 2011-2020? 2] Bagaimana pengaruh *Dividend Per Share* terhadap harga saham pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, periode 2011-2020? 3] Bagaimana pengaruh *Earning Per Share* dan *Dividend Per Share* terhadap harga saham pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, periode 2011-2020 ? Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah asosiatif deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Regresi Linier Sederhana, Regresi Linier Berganda, Analisis Koefisien Korelasi, Uji Koefisien Determinasi dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikan (Uji t dan Uji F). Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa secara parsial *Earning Per Share* (EPS) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga Saham pada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk dengan besarnya pengaruh 28,09%. dan sisanya 71,91% dipengaruhi oleh faktor lain. Kemudian, secara parsial *Dividen Payout Ratio* (DPR) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada PT. diberikan sebesar 24,01%. Sedangkan sisanya sebesar 75,99% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti. Kemudian secara simultan tidak berpengaruh signifikan antara *Earning Per Share* (EPS) dan *Dividen Payout Ratio* terhadap harga saham pada PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk, dengan besarnya pengaruh sebesar 51,84%, sedangkan sisanya sebesar 48,16% dipengaruhi oleh faktor lain. Diharapkan PT. Adaro Energy, Tbk sebaiknya meningkatkan laba bersih maupun laba operasinya dan menghasilkan penjualan yang tinggi agar dalam memenuhi biaya operasionalnya tidak tergantung pada sumber dana eksternal. Bagi para calon Investor hendaknya mempelajari dan menganalisa kinerja perusahaan selama beberapa tahun belakangan untuk melihat kemampuan operasional perusahaan.

Kata Kunci : *Earning Per Share*, *Devident Payout Ratio*, Harga Saham